

SALINS-LES-BAINS Festival Chansons en fête du 3 au 5 mai.

## Une vraie fête de la chanson française

Depuis 2009, l'association L'Oreille en fête, présidée par Laurent Assathiany, organise chaque année en collaboration avec la Commune de Salins-les-Bains, le festival Chansons en fête.

Cette manifestation, unique dans le Jura, axée sur la chanson d'auteur, se tient cette année du vendredi 3 au dimanche 5 mai à la salle Notre-Dame et à la Maison familiale et rurale de Blégny.

Au programme du festival figurent trois concerts pour accueillir des artistes de talent : Laurent Viel avec en première partie Les Boîtes Frasniennes, vendredi 3 mai à 20 h 30 à la salle Notre Dame, Chloé Lacan samedi 4 mai à 18 h et Jofroi samedi 4 mai à 21 h à la MFR de Blégny.

Il y a aussi une scène ouverte aux amateurs, en collaboration avec l'association Le Petit Chemin dimanche 5 mai à la MFR de Blégny avec des animations diverses, notamment deux ateliers créatifs pour s'initier à l'écriture et au chant, le jardin des chansons avec un stand librairie et une rencontre avec des artistes pour échanger sur la chanson et le métier de chanteur.

L'Oreille en fête a vu le jour au printemps 2005. Ses principales raisons d'être sont, d'une part, de promouvoir, dans le Pays du Revermont et plus largement dans le Jura, la chanson d'auteur souvent peu médiatisée mais très vivante et très nourrissante sur le plan de la qualité; et d'autre part de découvrir de nouveaux talents artistiques dans la chanson, la poésie et d'autres formes de création, au travers de rencontres vraies et conviviales.

C'est ainsi qu'elle organise le festival Chansons en fête avec la Ville de Salins-les-Bains, qu'elle propose ponctuellement des stages autour des pratiques vocales et qu'elle accueille régulièrement des chanteurs professionnels lors de concerts à domicile durant l'année. Au cours de ces soirées, cinquante à soixante-dix personnes sont invitées à décou-



Laurent Viel ouvrira le festival. (photo Ch. Segarra)

vrir un chanteur et partager ensuite un temps convivial autour d'un buffet.

## Barbara et Sylvie Vartan

Accompagné par le guitariste et arrangeur Thierry Garcia, son complice de toujours, Laurent Viel, chanteur vedette, ouvrira le festival à la salle Notre-Dame le vendredi 3 mai à 20 h 30 avec son spectacle "Chansons aux enchères", tour de chant sur une idée originale de Xavier Lacouture.

Pourquoi s'est-il orienté vers la chanson? « Deux femmes ont eu une influence sur mon choix : Barbara et Sylvie Vartan. Depuis mon plus jeune âge, en les écoutant, je savais que j'avais découvert quelque chose d'essentiel pour moi », dit-il. Laurent Viel se dit très ouvert à tout type de chanson : « de la variété populaire à la chanson à texte. Je peux avoir autant de plaisir à écouter des chansons légères et superficielles que des textes plus profonds et plus intenses. »